



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

13 September 2023

Pakuwon Jalin Kerja Sama dengan Marriott untuk Bangun Hotel di IKN

JAKARTA – PT Pakuwon Jati Tbk menandatangani perjanjian dengan Marriott International untuk membangun tiga hotel di Ibu Kota Nusantara (IKN). Tiga hotel yang akan dibangun adalah Westin, Four Points, dan Tribute Portfolio Hal tersebut disampaikan dalam *The Signing Ceremony of 3 Marriott International-branded Hotels in Ibu Kota Nusantara* with Pakuwon Jati di Sheraton Grand Jakarta Gandaria City pada Rabu (13/9/2023).

Penandatanganan perjanjian ini merupakan tindak lanjut dari kesepakatan kerja sama PT Pakuwon Jati Tbk dan PT Bina Karya (Persero) terkait pembangunan pusat perbelanjaan terintegrasi di IKN pada Juli 2023.

Bertindak sebagai saksi Wakil Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Dhony Rahajoe dan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.

“Pembangunan ini merupakan bagian dari *mixed-use* punya Pakuwon di IKN nanti dan akan dilakukan bersamaan dengan tahapan pembangunan IKN yang sedang berlangsung,” jelas Direktur Utama PT Pakuwon Jati Tbk Alexander Stefanus Ridwan Suhendra.

Lebih lanjut, ia menjelaskan bahwa pembangunan tahap pertama akan dimulai dengan pembangunan hotel Four Points, kemudian diikuti oleh pembangunan Westin dan Tribute Portfolio.

Dalam kesempatan yang sama, President for Marriott International for Asia Pacific excluding China (APEC) Rajeev Menon menyampaikan rasa terima kasihnya karena dapat terlibat dalam pembangunan ini.

“Pembangunan hotel ini penting bagi kami karena kami berkesempatan menjadi yang pertama kali membangun hotel di IKN bersama Pakuwon sebagai pihak yang memiliki komitmen untuk membangun hotel terbaik dari segala sisi,” ujarnya.

Wakil Kepala OIKN Dhony Rahajoe menyambut baik penandatanganan kerja sama ini. “Sungguh sebuah kehormatan bisa bekerja sama dengan Pakuwon sebagai perusahaan properti paling top,” ucap Dhony.

Ia juga menjelaskan bahwa properti Pakuwon nantinya akan dibangun di lokasi yang sangat strategis, yaitu depan Taman Sumbu Kebangsaan.

Turut hadir mendampingi Wakil Kepala OIKN Dhony Rahajoe dalam kesempatan ini Deputi Bidang Pendanaan dan Investasi Agung Wicaksono.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Direktur Utama PT Pakuwon Jati Tbk Alexander Stefanus Ridwan Suhendra memberikan sambutan di Sheraton Grand Jakarta Gandaria City pada Rabu (13/9/2023).



Wakil Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Dhony Rahajoe memberikan sambutan di Sheraton Grand Jakarta Gandaria City pada Rabu (13/9/2023).



President for Marriott International for Asia Pacific excluding China (APEC) Rajeev Menon memberikan sambutan di Sheraton Grand Jakarta Gandaria City pada Rabu (13/9/2023).





NUSANTARA

SIARAN PERS

